KSR-Bulletin

Juli 2023

Liebe Eltern Liebe Leserinnen und Leser

Ein erfolg- und ereignisreiches Schuljahr liegt hinter uns! Wir halten Rückschau und berichten über die letzten Schulwochen, bevor wir uns in die Sommerpause verabschieden.

Matura und Maturafeier 2023



Maturafeier

Die Maturaprüfungen 2023 sind am Mittwochabend, 28.06.2023 mit der Maturafeier in einem festlichen Rahmen zu einem würdigen Abschluss gekommen. Festredner war in diesem Jahr Prof. Dr. Manuel Menrath, Historiker und Dozent an der Pädagogischen Hochschule Luzern und vor 28 Jahren selber Maturand an der Kantonsschule Luzern. Dieses Jahr waren 89 Kandidat/innen zur Prüfung angetreten, von denen 86 die Matura erfolgreich bestanden haben. Das entspricht einer erfreulich hohen Erfolgsquote von 96.6%. Mit einem Notendurchschnitt von 4.68 über alle Klassen reiht sich dieser Jahrgang gut in den langjährigen Schnitt der Kantonsschule Reussbühl ein. Auch dieses Jahr ist es wieder zur Spitzenleistungen gekommen, von denen wir hier gerne die besten 3 namentlich nennen: Auf Platz 3 liegt Marten Cnoops aus der L19c mit

einem Gesamtnotenschnitt von 5.57, auf Platz 2 Anna

Katharina Weber aus der L19b mit 5.71 und auf Platz 1 Linus Greter aus der L19b mit einem sagenhaften Schnitt von 5.93. Hätte Linus nicht in 2 Fächern 'nur' eine 5.5 erreicht, hätte er mit einer glatten 6.0 abgeschlossen.

'Matura' ist lateinisch und kann in diesem Kontext auf Deutsch etwa mit 'Reifeprüfung' übersetzt werden. Und das sind sie, unsere Maturi und Maturae - reif fürs Studium und reif für ein selbstbestimmtes, eigenständiges Leben. Wir freuen uns sehr, dass wir auch dieses Jahr wieder so viele tolle junge Menschen mit gutem Gewissen aus der Kantonsschule Reussbühl entlassen durften!

Weitere Bilder zur Maturafeier finden sich in der Fotogalerie auf der Homepage der KSR.

Sommersporttage am Unter- und Obergymnasium



Am 6. Juni forderten sich die Schüler/innen der 3.-5. Klassen wahlweise entweder beim Triathlon oder verschiedenen Spielsport-Turnieren heraus. Es wurde in allen Disziplin trotz der sommerlichen Hitze Höchsteinsatz geleistet und fair gefightet! Zwei Wochen später ging es auch für unsere Erstund Zweitklässler/innen ans sportliche Kräftemessen: Am Vormittag des 20. Juni fanden die Leichtathletik-Prüfung und am Nachmittag bei schwül-heissem, aber trockenem Wetter und bester Stimmung ebenfalls Spielturniere statt. Wir danken allen beteiligten Sportlehrpersonen für die hervorragende Organisation und reibungslose Durchführung dieser tollen Gemeinschaftsanlässe!



Sommersporttag OG

Weitere Bilder zu den Sporttagen finden sich in der Fotogalerie auf der Homepage der KSR (1. und 2. Klasse / 3. - 5. Klasse).

Abschlussanlass CHANCE KSR



Abschlussessen CHANCE KSR

Die vierjährige Pilotphase des Förderprogramms CHANCE KSR wurde am 30. Juni 2023 mit einer feierlichen Abschlussveranstaltung erfolgreich beendet. Bei dieser Gelegenheit bekamen alle Schüler/innen von CHANCE KSR ein Teilnahmezertifikat überreicht. Anschliessend gab es zusammen mit den Coaches, den Nachhilfe-Unterricht erteilenden Fünft- und Sechstklässlern und Leiter/innen der Deutschförderkurse einen fröhlichen Pizzaplausch. Inzwischen haben mehr als 70 Schüler/innen das

Förderprogramm durchlaufen, und sieben von ihnen haben letzte Woche erfolgreich ihre Matura bestanden. Das Hauptziel von CHANCE KSR besteht darin, Chancenungleichheiten für Jugendliche aus bildungsfernen und sozial benachteiligten Familien auszugleichen, um ihnen den Zugang zur gymnasialen Maturität zu ermöglichen. Wir sind stolz auf alle Beteiligten und die erzielten Fortschritte und freuen uns, dass das Programm fortgesetzt werden kann und für weitere vier Jahre von einer Stiftung finanziell unterstützt wird!

Weitere Bilder zum Abschlussanlass der CHANCE KSR finden sich in der Fotogalerie auf der Homepage der KSR.

Schuljahresschlussfeier

Mit der inzwischen zur Tradition gewordenen Schlussfeier liessen wir heute Mittag das Schuljahr 2022/23 ausklingen. Samira Fiorentino L22a und Giorgia Costabile U21f umrahmten die Feier mit wunderbaren Gesangssoli. Anschliessend bildete die Prämierung des besten Leitbildprojekts einen spannungsvollen Höhepunkt der Feier. Wie üblich mussten alle 3. Klassen im vergangenen Schuljahr für die Schulgemeinschaft ein zu einer unserer drei



Schuljahresschlussfeier

Leitbildvisionen «KSR verbindet», «KSR kultiviert» und «KSR forscht» passendes Projekt durchführen. In den vergangenen Wochen konnten Lehrpersonen und Schüler/innen online abstimmen, welches Projekt das gelungenste war. Sieben originelle Projekte standen zur Wahl. Gewonnen hat die Klasse L22d mit ihrem «Tag der Kulturen», den sie für die Schulgemeinschaft organisierte, um die bunte, kulturelle Vielfalt der KSR sichtbar zu machen. Die Gewinnerklasse darf zur Belohnung auf Schulkosten im Restaurant einen Pizzaplausch

geniessen. Darauf wurde durch die Schüler/innen-Organisation auch der vom KSR-Förderverein gestiftete Sozialpreis verliehen. Dieser ging im Schuljahr 2022/23 an unser Klimaforum, das insbesondere bei der Organisation der Klimawoche einen Rieseneinsatz geleistet hat! Herzliche Gratulation an alle Preisgewinner/innen! Zum Abschluss läutete die Rektorin mit unserer neuen Schulglocke die Sommerferien ein.

Die Blogs über die Leitbildprojekte sind auf unserem KSR-Blogserver aufgeschaltet.

Administratives

Rechnungsversand

In der zweiten Ferienwoche wird den betroffenen Schüler/innen noch die Schlussabrechnung für das Schuljahr 2022/23 verschickt.

Öffnungszeiten des Sekretariats in den Sommerferien

Das Sekretariat der KSR ist vom 15.7.–13.08. geschlossen.

Schuljahresbeginn

Das neue Schuljahr beginnt für alle Schüler/innen am Montag, 21. August 2023, um 08.00 Uhr.

Reduktion Kopierpauschale 4.-6. Klassen

Infolge der Einführung von Notebook-Klassen konnte die Kopierpauschale per Schuljahr 2019/20 von Fr. 100.- auf Fr. 50.- reduziert werden. Es freut uns, dass wir im Zuge der zunehmenden Digitalisierung des Unterrichtsmaterials die Kopierpauschale auf Beginn des nächsten Schuljahres erneut um Fr 10.- auf Fr. 40.- senken können. Weil die Papierpreise im letzten Jahr stark gestiegen ist, ist eine stärkere Reduktion aktuell nicht möglich. Wir beobachten die Situation jedoch genau und werden die Kopierpauschale nach Möglichkeit noch weiter senken.

Zum Schluss

Für Ihr Vertrauen in unsere Schule danken wir Ihnen herzlich und wünschen Ihnen und Ihren Familien sonnige, erholsame Sommerferien! Wir freuen uns, am 21. August mit neuer Energie mit motivierten, wissbegierigen Schüler/innen in das Schuljahr 2023/24 starten zu können!

Kontakt

Kantonsschule Reussbühl Luzern Ruopigenstrasse 40 6015 Luzern Telefon 041 349 72 00 E-Mail info.ksreu@edulu.ch Homepage https://ksreussbuehl.lu.ch

Impressum | Disclaimer

Newsletter verwalten | Abmelden





